



残暑と呼ぶにはあまりに暑い9月の前半でしたが、子供たちは暑さに負けず毎日元気に過ごすことができました。2学期の始業式の中で、子供たちに夏休みに継続して頑張ったことを聞きました。すると、お手伝いや習い事に取り組んだことを教えてくれる児童がいました。私からは「2学期は何事にも簡単にあきらめずに粘り強く頑張ることを大切にしよう。」というお話を子供たちにしました。暑さのため、昼休みもなかなか外で遊ぶことができなかった前半戦でしたが、短い昼休みの間粘り強く竹馬に挑戦する子供の姿がありました。先日の朝、始業前のわずかな時間でしたがトコトコと竹馬に乗れるようになっている子供を見つけました。手には豆ができていて、「おじいちゃんに竹馬をつくってもらって、家でも練習しました！」と笑顔で話してくれました。『好きこそものの上手なれ』昔の人はよく言ったものです。夢中になってチャレンジすることは苦にはならず、子供たちはどんどん自分の力で前に進もうとします。これこそ生きる力です。このような”きっかけ”を作ってあげるのは学校であり家庭です。それぞれが、機会を広げる言葉かけを大事にしていきましょう。夢中になるものの筆頭をゲームの世界に奪われてしまっている昨今ですが、ちょっとした誉め言葉や会話が新しい子供の世界を開きます。2学期は描画や習字などの文化面や陸上記録会などの運動面へも活躍の機会が広がります。ご家庭からの励ましのお声掛けをお願いします。

天草市陸上記録会へ向けて

子供たちは現在、陸上記録会の練習に励んでいます。連日の残暑の中ですが、熱中症対策として日陰を利用したり、午前中に時間をずらしたりして一生懸命頑張っています。記録会は10月3日(あましんスタジアム)で予定されており、5年生と6年生が参加します。



9/11 5年生の公開授業

夏休み明けの先頭を切って、5年生は国語の公開授業を行いました。自分の考えを説得力を持たせて話したり、相手の話を共感的に聞いたりするという「話すこと・聞くこと」の学習でした。子供たちは自分の考えを一生懸命伝えようと時間いっぱい頑張る高学年らしい姿を見せてくれました。



9/17 6年生の作陶体験

(絵付け体験)

河浦町新合「陶楽庵」様のご指導で作陶に挑戦中です。今回絵付けをしましたので、焼きあがった作品は後日、天草市すべての6年作品を集めて旧天草教育会館に展示される予定です。



SNSやネット接続について

子供たちのインターネットやSNSへの接続は常に危険を伴っています。特に自撮り画像や個人情報、ショート動画等の掲載は悪意のある者に利用され、後々で大変難しい問題に発展する場合があります。各家庭でお子様のSNS活用状況は正確に把握いただき、トラブルの未然防止をお願いします。